
 

 
Conseils d’adjoints – Lundi 7/11 – 18h 

Compte rendu 
 

Présents : F GAUQUELIN, JM BUGNET, C ROTHEA, G LEVEQUE, J CHAPUS, M GILLE, MJ 
JOUBERT, M CASTELLANO, E PUYJALINET 
Services : J BILLARD 
 

Sujets abordés Décisions 
 

ARBITRAGES 
 
Petite enfance  
 
Point d’étape projets de micro-crèches 
Rappel du gabarit attendu pour les micro-crèches, selon information PMI :  

➢ 130 m² de surface utile + 50 à 80 m² de jardin pour 12 berceaux.  
 
Vigilance sur le fait que nous avons aujourd’hui repéré 4 espaces potentiels 
d’implantation :  

➢ R2I (point avec Mme PASCUAL le 14/10 et avec Mme PINAMONTI le 7/11) 
Confirmation que le projet pouvait ouvrir à l’automne 2023. La COG de la CAF arrive à 
échéance à fin 2023 donc nécessité d’ouvrir dans la période prévue.   
 
Demande de découper un grand appartement en 2. 
 

➢ Projet propriété Jean  
 

➢ Projet Anneau historique : questionner l’orientation / vocation de ce 
secteur ? 

 
➢ OAP de la Valois ?  

 
Les micro-crèches privées visent une cible très particulière de parents avec une 
contribution de 1 000 à 1 200 € / mois sans modulo social.  
 
Enjeu à questionner un équilibre avec une crèche classique (mode de gestion en 
cours d’interrogation), 2 micro-crèches privées et une structure intermédiaire 
associative ? (cf. souhait de la micro crèche associative de Charly qui envisage de 
déménager chez nous) 
 
Bilan d’étape ce jeudi 10/11 sur le budget des Marmousets 
 
Environnement  
 
Déploiement de la collecte « biodéchets » cantine 
Dans le prolongement des abribacs, une réflexion est menée sur les modalités de 
valoriser au mieux les sites « gros producteurs » de déchets fermentescibles.  
 
Pour rappel, la commune verse en effet une redevance spéciale (qui était par 
exemple de 3 375 € en 2021) pour les gros producteurs, notamment du restaurant 
scolaire.  
Pour le seul restaurant scolaire, nous sommes sur une estimation de 2112,50 € en 
2022. Ces déchets partent à l’incinération. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Priorité au 
déploiement sur la 
projet R2I et le 
projet Jean.  
Questionner 
opportunité sur 
terrain Anneau 
historique et la 
Valois 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Accord sur le 
principe d’engager 
une revalorisation 
des déchets du 
restaurant scolaire, 
pour les enjeux 
environnementaux 



 
Le SITOM propose que les communes substituent au paiement de la redevance 
spéciale, une contractualisation auprès d’une société en capacité de revaloriser les 
biodéchets (pour le biométhane). Le SITOM se positionne en « facilitateur » vers la 
recherche de solutions alternatives.  
 
Exemple : ECOVALIM propose une prestation à 2 199 € HT / an une action de collecte 
et revalorisation.  
 

➢ Confirmer opportunité d’avancer sur cette réflexion en vue de la 
préparation budgétaire 2023 ?    

 
Eclairage public 
En lien avec les enjeux de sobriété énergétique, réflexion pour augmenter 
l’amplitude d’extinction de l’éclairage public.  
 
 
Animation 
 
Marché et fêtes de fin d’année 
 
Proposition de planifier de nouvelles dates d’animation sur le marché café 
papillotes avec rencontre des élus et de la population 

➢ Planifier dates :  
 
Urbanisme  
 
Portage EPORA / Terrain JEAN  
 
La dernière commission équipements a statué en faveur du maintien de l’offre 
initiale à 845 000 €, suite à l’avis de France domaines à 820 000 €.  
 
Pour rappel, la programmation est de :  

- 20 logements  
- Dont 10 LLS 
- Une micro-crèche de 130 m².  
- Un « tiers lieu » de 30 m² ; en rdc du plot social, dans le prolongement de la 

micro-crèche. Le bailleur n’a pas présenté d’intérêt à administrer ce bien, de 
sorte que le portage serait alors communal 

- Coût de cet équipement : 60 000 € HT (30 m² livrés bruts). 
 

➢ Quelle suite à donner : avancer dans la faisabilité pour maitriser cet 
équipement ? Quid lien avec la future salle St Jean ?  

➢ Ou intégration dans le bilan logement (l’ajout de ces 30 m² dans l’offre de 
logement permettrait de porter à 852 000 € le prix d’acquisition) 
 

Anneau historique  
 
Travail réalisé avec liste des aménagements à intégrer (emplacement borne de 
recharge électrique, réseaux divers, récupération des eaux pluviales,…) 
Questionnement également sur la position du buste Saint Jean : position à prévoir 
sur la future esplanade plutôt que sur la place du marché ? À ce stade, travail sur 
des hypothèses d’implantation, aucune suite donnée sans avis ABF et association 
Patrimoine et Tradition  
 

qui s’imposent, 
avancer sur un 
chiffrage comparé 
de 3 solutions 
 
 
 
Eclairage public :  
Proposition 
d’élargir le 
périmètre 
d’extinction à 
TOUTES les voiries 
sans exception, 
selon l’amplitude de 
23h30 à 5h30 en 
semaine sur toute la 
commune et de 1h-
6h sur le we 
 
 
Marchés : animation 
en présence des 
élus proposée les 15 
et 17 décembre 
 
 
 
 
 
Face aux enjeux 
financiers et 
l’engagement des 
différentes autres 
opérations, accord 
de principe pour 
supprimer la salle et 
privilégier 
l’augmentation de la 
surface de micro 
crèche (+ 10 m²) et 
répartir le reste de 
la surface entre 
l’offre de logements  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Introduction par un riverain, M. L. , d’un double recours gracieux à l’encontre du PC 
de l’anneau historique au double motif : covisibilité + gestion de la 
hauteur/mitoyenneté >>> demande de rendez vous de conciliation avec l’OPAC 
 
Raccordement électrique terrain agricole M. B.  
Demande de raccordement terrain Coutois pour alimenter une pompe de relevage 
sur puit pour abreuvoir à chevaux. Demande surprenante alors que des alternatives 
existent (pompe solaire, livraison d’eau…) et risque d’être sollicités par tous les 
propriétaires de terrains à chevaux avec risque de dérive sur l’occupation attendue 
des terrains à terme.  
 
Vœux à la population  
 
Carte de vœux 
Projet de carte de vœux en cours de préparation.   
Rappel : format cartonnette recto / verso.  
 
Proposition :  
 

 
 
Commerce 
 
Food truck 
Proposition de Mme R. D. de faire un snack « food truck » sur la place du Bouton  
Rencontre avec le porteur de projet. Volonté de développer une présence 
quotidienne. Des questionnements sur le risque de concurrence avec les 
commerces sédentaires et le marché ? Débat car opportunité de diversifier offre 
(pour les jeunes, les ouvriers qui vont travailler sur les différents chantiers) 
Quelle suite à donner ? 
 
 
 
 
 

Planifier demande 
de RdV avec M. L.  
 
 
 
 
Raccordement 
électrique terrain 
agricole pour puit : 
refus 
 
 
 
 
 
 
Accord carte de 
vœux 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Food truck : 
demande de 
réflexion 
complémentaire des 
adjoints 
 
 
 
 
 



INFORMATION  
 
Vie associative 
 
Apéritif des associations 
Rappel tenue de l’apéritif des associations ce lundi 7 19h30 en salle mill activités 
 
USMV 
Echange croisé avec Vourles sur les futurs besoins de l’USMV. Expertise en cours sur 
le gazon synthétique de Vourles qui rencontre des problèmes d’usure (en garantie 
décennale). Espace surfréquenté, avec des adhésions en augmentation des 
différentes communes voisines.  
Des questions en faveur d’un usage renforcé du terrain de Millery. Incitation forte 
pour une migration progressive des stades vers du terrain synthétique (projet non 
budgété et non envisageable financièrement sur ce mandat).  
Les frais d’investissement et d’entretien sont très élevés en la matière.  
 
 
 
 
 
Bâtiments 
 
Caserne 
Rendez-vous sur site avec travaux projetés pour une livraison à fin 2024. Forte 
mobilisation du SDMIS pour s’engager à respecter le calendrier.  
 
 
Environnement 
 
Plantation arbre Ste Catherine 
Recherche lieu de plantation à 16h30 le 24 novembre. 3 propositions 
d’implantation : 
 

1. Place du marché devant école primaire, si le lieu n’est pas touché par les 
travaux du centre bourg 
 

2. Vers les jeux d’enfants parc Bourchanin dans les arbustes  
 

3. Av jacques Némos on a deux fosses le long de la bibliothèque, si le lieu est 
retenus il faut que l’on face faire un sondage assez rapidement   
 

4. Alternative ?  
 
Centrale solaire 
Démarrage enquête publique mercredi 2/11. Oubli de fourniture par la DDT du 
dossier d’enquête au commissaire enquêteur à la date d’ouverture.  
 
 
Cérémonies  
 
11 novembre 
Point d’étape préparation cérémonie  
Lecture des enfants 
Point de coordination avec JD SOTTET sur le protocole  

 
 
 
 
USMV : réflexion 
juridique à avoir sur 
le co-financement 
des frais d’entretien 
des stades 
coordonnée entre 
Millery, Montagny et 
Vourles 
Demande technique 
pour améliorer 
éclairage terrain en 
réorientant 
éclairage terrain 
gore.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Proposition 
alternative : profiter 
de la commande de 
replantation des 3 
arbustes sur 
l’esplanade vers 
l’espace rencontre. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
Voirie 
 
Av G Fabre 
Premières interventions du SIGERLy pour conventionner auprès des propriétaires 
afin de retirer les poteaux bétons.  
 
Rue des Verchères 
Choix en cours / marché de travaux.  
Notification 15/11 
Préparation décembre 
Travaux autour du 15/01/23 
 
Rue du 8 mai  
Chantier prévu en 2023  
Attribution fin janvier 2023 
Préparation du chantier février 2023, 
Début des travaux autour du 15 mars 2023, durée 20 semaines + 3 semaines en 
novembres 2023 pour les plantations 
 
RH  
 
Absences / arrêts maladie 
Prolongation de Joseph jusqu’au 22/01 
Prolongation de Florence jusqu’au 18/11 
 
Social 
 
Paniers des anciens 
Distribution les 10 et 17 décembre. Préparation des paniers à partir du 22/11 
 
Bâtiment  
 
Tennis 
Travaux de changement de l’éclairage du cours de tennis entre le 7 et le 9 novembre 
 
Astreintes 
 
Calendrier des astreintes 
Démarrage de l’astreinte hivernale à compter du 23 novembre.  
Proposition de planning année 2023 à valider.  
 
Vie des commissions  
 
Prochaine commission équipements  
Rappel prochaine commission urbanisme, environnement, équipements grands 
projets initialement prévue le 15 novembre > à confirmer ? 
 
Dates à retenir 
 
PRESENCES DE MME LE MAIRE EN MAIRIE :  
LES LUNDI, LE MERCREDI MATIN, LE VENDREDI  
 
DATES DIVERSES DE MME LE MAIRE ET DES DELEGATIONS 
 
Lundi 7 

 
 
 
 
 
 
Rue des Verchères : 
anticiper 
communication aux 
riverains. Info à 
faire à MM. B et M 
sur le choix définitif 
du projet 



11h : rdv USMV 
15h30 : rencontre R2I  
19h30 : apéritif des associations 
19h30 : AG des Tiloulous 
 
Mardi 8  
8h : Atelier PLH 3  
10h : rencontre 7 chemins 
19h30 : paragrêle Mornant 
 
Mercredi 9 
17h30 : commission DETR 
 
Jeudi 10 
Déjeuner des Maires 
18h : bureau smagga 
 
Vendredi 11 
Cérémonie du 11 Novembre cimetière 
 
Samedi 12 
Salon Bien être 
 
Mardi 15 
8h ; bureau communautaire 
16h : bureau du SOL 
 
Mercredi 16 
Comité directeur AMF 
 
Jeudi 17 
GT « agriculture 2030 » 
DSP Centre aquatique  
 
Vendredi 18 
14h : point espaces publics GARDONI  
17 h : commission finances 
19h : accueil des nouveaux arrivants 
19h : THALEIA 
 
Samedi 19  
Moules frites pompiers 
 
RAPPEL CONGRES DES MAIRES 22> 24/11 
 
Vie des commissions   
 
Rappel lien de suivi des ordres du jour des conseil, CA, commissions :  
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1P7VLtu_WwHQnxNDkVPhyXlSKNfmkUPG5
/edit?usp=sharing&ouid=115733957041823282450&rtpof=true&sd=true 

 

Prochain CA le 21/11 18h 
Le maire,  
Françoise GAUQUELIN 
 
 

https://docs.google.com/spreadsheets/d/1P7VLtu_WwHQnxNDkVPhyXlSKNfmkUPG5/edit?usp=sharing&ouid=115733957041823282450&rtpof=true&sd=true
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1P7VLtu_WwHQnxNDkVPhyXlSKNfmkUPG5/edit?usp=sharing&ouid=115733957041823282450&rtpof=true&sd=true


 
 


